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EX-10000 

       ExpressCard-Kit zur Karten-Erweiterung von 34mm auf 54mm  
Beschreibung : Das EX-10000 ExpressCard-Kit ermöglicht die Erweiterung einer 34 mm-ExpressCard auf 54 mm; dadurch erhält sie im Notebook-Slot 

eine seitliche Stabilisierung. Somit besteht keine Gefahr mehr, dass die eingesteckte Karte den Kontakt zur Steckerleiste des Express-
Card-Slot verliert. Die Installation ist sehr einfach; ein deutsches Handbuch gehört zum Lieferumfang. Die EX-10000 kann mit jeder han-
delsüblichen 34mm-ExpressCard eingesetzt werden. Bei allen EXSYS-ExpressCards gehört die EX-10000 zukünftig zum Lieferumfgang. 

Merkmale : Erweitert die ExpressCard Slot von 34mm auf 54mm Breite 
Plastikgehäuse mit federndem Metallbügel 

Hardwaresysteme : 34mm ExpressCard Slot 

Abmessung / Gewicht : 45 x 20 mm / 50g 

Lieferumfang : EX-10000, Deutsches Handbuch 

    ExpressCard Kit to expand the slot from 34mm to 54 mm 
Description: The EX-10000 ExpressCard Kit expand the ExpressCard in the breadthways from 34mm to 54mm. Thereby the ExpressCard have then a 

lateral stability in your ExpressCard Slot from the Notebook. In this case the connected card don t lose anymore the contact to the con-
nector inside from the Notebook. The installation are easy and can use for all ExpressCard with a breadth of 34mm. The EX-10000 will 
from now included in all EXSYS ExpressCard.  

Feature :  Expand the ExpressCard slot from 34mm to 54mm breadth 
Plastic case with a metal clip 

Hardware system : 34mm ExpressCard Slot 

Size / Weight : 45 x 20 mm / 50g 

Packaging contents : EX-10000, English manual 

 
Anwendung/Application :  


